

Anggota Satgas TMMD Kodim Temanggung Luangkan Waktu Komsos di Teras Masjid

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.UPDATES.CO.ID

Aug 1, 2022 - 12:13



Waktu senggang disaat turun istirahat usai melaksanakan pekerjaan fisik sasaran TMMD Kodim 0706/Temanggung, rupanya dimanfaatkan betul oleh prajurit TNI anggota Satgas untuk membangun komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat. Minggu (31/07/2022)

TEMANGGUNG - Waktu senggang disaat turun istirahat usai melaksanakan pekerjaan fisik sasaran TMMD Kodim 0706/Temanggung, rupanya dimanfaatkan betul oleh prajurit TNI anggota Satgas untuk membangun komunikasi sosial

(Komsos) dengan masyarakat. Minggu (31/07/2022)

Seperti yang dilakukan oleh Sertu Muhammad Riyadi, anggota Satgas TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 Kodim 0706/Temanggung ini.

Disela waktu istirahat siang tepatnya nya saat sholat berjamaah di masjid Desa Ngropoh, ia menyempatkan diri untuk Komsos di teras masjid bersama warga.



Seperti diketahui, Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung adalah tempat pelaksanaan TMMD Reguler 114 Kodim Temanggung. TMMD ini dibuka pada Selasa, 26 Juli 2022 lalu oleh Bupati Temanggung.

Sertu Muhammad Riyadi melaksanakan Komsos dengan Sugiharto, warga RT 09 Ngropoh dan beberapa warga lain.

"Jujur, baru kali ini saya bisa sholat bersama, dengan TNI. Inilah manfaat TMMD, kita bisa bergaul dengan bapak TNI," ujar Sugiharto usai sholat Zhuhur berjamaah dengan anggota Satgas TMMD.

Selama ini, ada kesan jika TNI itu seram, tegas dan disiplin. Namun, kali ini terjawab bahwa dibalik penampilan yang tampak seram itu, rupanya berbanding jauh dengan hatinya.

"Tidak seram kok. Itu hanya penampilan saja. Tapi hatinya beliau-beliau ini (TNI, red) baik-baik, murah senyum dan enak diajak ngobrol," kata Sugiharto sembari diamankan dengan warga lain yang ikut duduk disebelahnya.

Sementara itu, Sertu Muhammad Riyadi menjelaskan tujuan Komsos bagian dari menggalang warga untuk menyerap keluhan dan masalah yang tengah dihadapi.

Selain itu, Komsos juga untuk meningkatkan sinergitas dan kemanunggalan antara TNI dengan masyarakat.